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SESION ORDINARIA DEL CONSEJO COMUNAL  

DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL. 

 

En Conchalí, a 16 de noviembre de 2017, siendo las 18:27 horas, se da inicio a la sesión Ordinaria 

convocada para el día de hoy del Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil de  

la Comuna.  

 

Dirige la sesión el Alcalde, señor René de la Vega Fuentes, con la presencia de los siguientes 

consejeros: 

 

 

CONSEJERAS/OS PRESENTES:  

 

1. Gloria Ordenes T. 

2. Adriana Meneses T. 

3. Rosse Mary Contreras S. 

4. Christian Real M. 

5. Adela Vega M. 

6. Luz Sandoval I. 

7. Sylvia Rojas C 

8. Emilia Troncoso J. 

9. Lidia Sanhueza B.. 

10. Fidelia Aillapan A. 

11. Mauricio Tapia C. 

12. Manuel Carrasco P. 

13. Mariela Caceres F 

14. Ricardo Calvo A. 

15. Rosa Bascuñan 

 

CONSEJERAS/OS AUSENTES  

1. Víctor Hugo Pérez M. 

2. María Salomé F. 

3. Nancy Riveros S. 

4. Cecilia Zapata S. 

5. Graciela Quiñones L. 

 

TABLA 

 

1. Entrega observaciones a los instrumentos de gestión 2018. 

 

2. Jornada de capacitación. 

 

3. Varios 

 

Complemento: 

 

1. Entrega Plan Anual de Salud 2018. 

 

 

Se altera el orden de la tabla y se comienza con el punto de complemento 

 

PUNTO DE COMPLEMENTO  

Entrega Plan Anual de Salud 2018. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, da la palabra al director de Salud de Coresam Rodrigo 

Fernandez. 

 

El Director de Salud Coresam señor Rodrigo Fernandez, efectúa presentación del plan de salud 

2018 a través de power point que forma parte integrante de la presente acta, entregando a la 

vicepresidenta Sra. Gloria Ordenes una copia digital (cd) del plan.   

 

La consejera señora Adriana Meneses, agradece que en la propuesta de plan de salud para el año 

2018 se considerara los aportes de las organizaciones de la salud. Solicita mejorar el sistema de 

reserva de hora telefónica 
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La consejera señora Rosa Bascuñan, solicita se considere en el plan presentado apoyo para las 

personas postradas   

 

El consejero señor Mauricio Tapia, consulta si existe alternativa para examen a la próstata en 

adulto mayor. 

 

El Director de Salud Coresam señor Rodrigo Fernandez, señala que no se considera.  

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, recuerda que el servicio que se presta es de atención primaria, 

por lo cual diversas prestaciones son de competencias de los organismos de atención secundaria. 

Asimismo, señala que están analizando cómo mejorar el sistema de reserva de hora telefónica, es 

decir un call center adecuado. 

 

El consejero señor Ricardo Calvo, plantea las dificultades en el sistema eléctrico de algunas 

dependencias de salud. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que existen algunas dificultades con el sistema eléctrico, 

pero cuya solución definitiva requiere de una alta inversión, y considerando los recursos 

disponibles, estamos priorizando los sueldos. 

 

Se retoma el orden de la tabla. 

 

 

PRIMER TEMA  

Entrega observaciones a los instrumentos de gestión 2018 

 

La consejera señora Gloria Ordenes, procede hacer entrega de las observaciones que como cosoc 

realizan a lo instrumentos de gestión año 2018   
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SEGUNDO TEMA 

Jornada de Capacitación 

 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías, da cuenta de los temas que se consideraran y 

explica la metodología.  

 

TERCER TEMA 

Varios 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, ofrece la palabra. 

 

La consejera señora Adela Vega, comenta que en la mesa que trabaja que se desarrolla en su 

sector están elaborando una propuesta para abordar el tema de las personas en situación de calle. 

Además plantea que en su sector está funcionando el sistema de mantención de áreas verdes.  

 

El consejero señor Ricardo Calvo, reitera la falta de fiscalización de inspectores para evitar que 

los vehicules se estacionen en sobre las veredas.  

 

El consejero señor Mauricio Tapia, agradece la limpieza del inmueble ubicado en Teniente Yavar 

con Independencia. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, informa que próximamente comenzara a funcionar la Egis 

municipal, la cual será de gran ayuda en la elaboración de proyectos. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que siendo las 21:04 hrs., se cierra la sesión. 

 

 

 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 

SESION ORDINARIA 

16 DE NOVIEMBRE DE 2017 

 

No se registran acuerdos. 

 

 

 

 

DANIEL BASTIAS FARIAS 

Secretario Municipal  


